



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.362/GP

15.11.2023

**Bayerisches Gesundheits-, Pflege- und Präventionsministerium  
verleiht Auszeichnung "Weißer Engel" an Bürgerinnen und Bürger aus  
Oberfranken - Gerlach würdigt anlässlich der Auszeichnung das  
ehrenamtliche Engagement**

**Das Bayerische Staatsministerium für Gesundheit, Pflege und Prävention** hat am Mittwoch in Bayreuth die Auszeichnung „Weißer Engel“ an Bürgerinnen und Bürger aus Oberfranken verliehen. Mit dieser Auszeichnung wird besonderes ehrenamtliches Engagement in den Bereichen Gesundheit und Pflege gewürdigt.

Staatsministerin Judith Gerlach betonte aus diesem Anlass in München: „Die Geehrten zeichnen sich durch etwas sehr Wertvolles aus: Das selbstlose und liebevolle Engagement für ihre Mitmenschen. Sie bringen sich für andere ein – für Familienangehörige, Ehepartner, Eltern, Kinder, aber auch für Fremde und schenken ihnen Zeit, Aufmerksamkeit, Erfahrung, Wissen und Empathie. Sie handeln zum Wohl jedes Einzelnen und leisten damit auch in unserer Gesellschaft etwas Gutes.“

Gerlach ergänzte: „Mit ihrem ehrenamtlichen Engagement sind sie Vorbilder für gelebte Menschlichkeit. Sie tun weit mehr als sie müssten. Sie machen unser Miteinander menschlicher und lebenswerter. Sie sind eine Stütze in unserer heutigen Zeit voller Herausforderungen. Die Geehrten geben mir die Zuversicht, dass wir die großen Herausforderungen unserer Zeit gemeinsam bewältigen können und werden.“

Die Ministerin hob hervor: „Ehrenamt verbindet die Menschen. Es hält uns als Gemeinschaft zusammen und zeigt vorbildliche Werte. Ehrenamtliches Engagement ist ein wichtiger Bestandteil einer funktionierenden und solidarischen Gesellschaft. Ich bin dankbar, dass das Ehrenamt in Bayern einen so hohen Stellenwert hat. Denn Bayern ist ein Ehrenamtsland. Fast die Hälfte der Bürgerinnen und Bürger über 14 Jahren engagiert sich bei uns für das Gemeinwohl. Das sind mehr als fünf Millionen Menschen!“

Das Bayerische Staatsministerium für Gesundheit, Pflege und Prävention vergibt die Auszeichnung „Weißer Engel“ einmal jährlich in jedem Regierungsbezirk. Mit dem „Weißen Engel“ wurden in diesem Jahr in Oberfranken ausgezeichnet:

- Doris Beer, Röslau



- Alma Bockhorn, Bayreuth
- Marlene Groh, Scheßlitz
- Dr. Markus Ipta, Kasendorf
- Margit Kaiser, Speichersdorf
- Karin Köstner und Thomas Köstner, Nordhalben
- Erika Liebmann, Goldkronach
- Roland Trapp, Niederfüllbach
- Wolfgang Zwing, Emtmannsberg

Das Gruppenbild ist im Nachgang zur Veranstaltung im Internet abrufbar unter [www.stmgp.bayern.de/ministerium/auszeichnungen/weisser-engel](http://www.stmgp.bayern.de/ministerium/auszeichnungen/weisser-engel).  
Hochauflösende Bilder werden ab Donnerstag (16.11.2023) in der Download-Cloud zur Verfügung stehen. Den Zugangslink zur Cloud sowie das notwendige Passwort finden Sie unter [www.stmgp.bayern.de/ministerium/download/#ehrunen](http://www.stmgp.bayern.de/ministerium/download/#ehrunen).